

communiqué de presse

LE NORVÉGIEN TRYM NYGAARD LOEKEN ET LA FRANÇAISE ARGELINE TAN BOUQUET GAGNENT LE PODIUM DE LA PREMIÈRE JOURNÉE DE COMPÉTITIONS DE LA COUPE DU MONDE DE TÉLÉMARK À LA THUILE

La Thuile, 20 janvier 2019 – La piste n. 3 – Franco Berthod est merveilleuse, la neige impeccable et l'organisation inattaquable. Voici l'opinion générale des athlètes qui ont participé à la compétition Sprint de La Thuile qui a inauguré la saison de la Coupe du Monde de Télémark. Il s'agit d'un grand retour pour la localité valdôtaine, qui confirme sa capacité d'accueillir et de gérer des événements internationaux.

Spectaculaires les épreuves des champions qui se sont affrontés dans la compétition Sprint : 27 portes, un saut et une parabolique à interpréter. Chez les femmes on a eu le triomphe de la **française Argeline Tan Bouquet** (FRA 2'10.55) avec une superbe performance qui lui a permis de battre la suisse Amelie Raymond (SUI - 2'11.15), qui a gagné de deuxième marche du podium, juste avant la norvégienne Guro Helde Kjoelseth (NOR - 2'11.72). Rien à faire pour Johanna Holzmann (ALL), championne en charge qui n'a obtenu que la septième place avec un temps de 2'22.87.



Après la cérémonie des fleurs qui a eu lieu au parterre, Argeline Tan Bouquet commente sa performance : *«J'adore skier ici à La Thuile car la piste n. 3 – Franco Berthod possède des caractéristiques qui me sont propres. La neige est compacte et parfaite. Dans le dernier tronçon surtout, là où la pente devient assez importante, je me suis vraiment amusée. J'ai absolument hâte de me lancer dans la compétition Classic Ladies de demain».*



Chez les hommes aussi on a eu une forte compétition, avec **Trym Nygaard Loeken** (NOR) qui a réalisé une épreuve superlative et qui a conquis le podium de la Sprint avec un temps de 1'58.01, en se plaçant avant Nicolas Michel (SUI - 2'00.86), protagoniste d'une autre épreuve superlative, et Philippe Lau (FRA) qui, tout en étant premier à la fin de la première manche, a payé sa faute après le saut de la deuxième manche et conclut son épreuve en troisième place, avec un temps de 2'00.89.

communiqué de presse

L'italien Davide Dallago, protagoniste d'une bonne première manche qui le voyait 28^e, est malheureusement tombé au cours de la deuxième manche juste avant la ligne d'arrivée.

Trym Nygaard Loeken exprime ainsi sa satisfaction: *«Une compétition absolument étonnante. C'est ma deuxième fois à La Thuile, mais cette fois-ci, j'ai fait de mon mieux. La piste, elle est très dure, rapide et folle, surtout après le saut. Une épreuve difficile, qui ne fait que faire augmenter l'adrénaline. J'attends la compétition de demain. Un énorme remerciement à l'organisation pour son énorme travail !»*

À 17h30 la remise des prix et, à suivre, le tirage au sort des dossards pour la compétition de demain, qui verra les athlètes se confronter dans une seule manche dans la spécialité Classic.

Bureau de presse

Rosanna Cognetti
Mob. +39 335 8149782
Paola Rosa
Mob. +39 339 3785157
Valentina Comoretto
Mob. +39 339 1298509